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 ПРОТОКОЛ № 2 
заседания Комитета по информации  

Саморегулируемой организации аудиторов  
Ассоциации «Содружество» 

 
 г. Москва                                                                                                  07 апреля 2021 года 
 
Голосовали: 
Лимаренко Д.Н., Албу С.А., Уваренков Д.В., Быкова Э.Ф., Денисова С.А. 
Итого в голосовании на заседании Комитета по информации СРО ААС (далее – Комитет) 
приняло участие 5 из 7 человек, что составляет 71 % голосов, кворум для принятия 
решений имеется. 
Форма проведения заседания: очная, дистанционная 
 
В заседании Комитета приняли участие приглашенные лица: Носова О.А., Голубцова 
О.А., Носкова Е., Савельев М. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ 

 
№ Вопрос 

 

Докладчик 

1. Возможность перевода формата Вестника из формата 
pdf в формат структурированного и оформленного 
текста внутри сообщения членам СРО, рассылаемого 
по электронной почте, содержащего краткое изложение 
новости (мероприятия, статьи) и ссылки на полный 
текст на сайт СРО. 
 

Лимаренко Д.Н. 

2. Возможность перевода формата представления 
информации по анонсам и пресс-релизам мероприятий 
в формат форм сайта, заполняемый ответственным за 
мероприятие сотрудником, с возможностью 
дальнейшей модерации перед публикацией. 
 

Лимаренко Д.Н. 

3. Актуальные вопросы по содержанию сайта и ЛК Лимаренко Д.Н. 

 
Решили:  
Утвердить повестку дня заседания Комитета. 
Решение принято единогласно. 
 
По первому вопросу:     
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О возможности перевода формата Вестника из формата pdf в формат структурированного и 
оформленного текста внутри сообщения членам СРО, рассылаемого по электронной почте, 
содержащего краткое изложение новости (мероприятия, статьи) и ссылки на полный текст на 
сайт СРО. 
 
Участники отметили высокую актуальность содержания в Вестнике информации о: 

• новостях СРО, 
• изменениях в нормативных документах по аудиту, 
• изменениях в нормативных документах по учету и отчетности, 
• мероприятиях СРО,  
• курсах повышения квалификации,  
• статьях членов СРО об актуальных вопросах аудита,  
• интересных статьях по теме аудита, размещенных на сторонних ресурсах. 

Участники отметили низкую актуальность содержания в Вестнике информации об: 
• арбитражной практике,  
• разъяснениях госорганов по вопросам учета, 
• тендерах. 

 
Решили: 

1. Продолжить работу по возможным изменениям формы представления и содержания 
Вестника. 

2. Провести анкетирование членов СРО по вопросу необходимости внесения изменения в 
форму представления и содержание Вестника (отв. Д.Уваренков). 

 

Результаты голосования: 
За - 5 
Против – 0 
Воздержались – 0 
 

По второму вопросу:     
О возможности перевода формата представления информации по анонсам и пресс-релизам 
мероприятий в формат форм сайта, заполняемый ответственным за мероприятие сотрудником, с 
возможностью дальнейшей модерации перед публикацией. 
 
Решили: 

1. Уточнить содержание форм для дальнейшей автоматизации (отв. Е. Носкова). 
2. Обратиться в Компанию Твинпикс с вопросом о возможности и сроках автоматизации 
форм представления информации по анонсам и пресс-релизам мероприятий. 
 

Результаты голосования: 
За - 5 
Против – 0 
Воздержались – 0 
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По третьему вопросу:     
Об актуальных вопросах по содержанию сайта и ЛК 
Была отмечена важность следующих вопросов: 

1. Появление в ЛК ЕИО АО информации о сданных отчетах о деятельности членов СРО 
сотрудников данной организации. 

2. Появление в ЛК ЕИО АО информации о прохождении сотрудниками данной организации 
курсов повышения квалификации. 

3. Появление в ЛК ЕИО АО информации о всех аудиторах, которые указали эту 
организацию в качестве своего работодателя. 

4. Появление в ЛК аудитора информации о всех АО, указавших его в качестве своего 
сотрудника. 

5. Необходимости автоматизации ВККР, в т.ч. в части размещения в ЛК анкеты для 
прохождения ВККР.   

 
Решили: 

1. Продолжить работу по этим направлениям. 
2. Обратиться в Комиссию по контролю качества с предложением автоматизации 
контрольных мероприятий. 

 
Результаты голосования: 
За - 5 
Против – 0 
Воздержались – 0 
 
Решение принято единогласно 
 
Вопросы повестки дня исчерпаны. 
Заседание объявлено закрытым. 
 
Подсчет голосов проводился Председателем Комитета 
 
Председатель заседания                                      ________________     Лимаренко Д.Н.                                    
 
 

 
 


